



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# "Kegiatan Safari Subuh Polsek Nyalindung: Bhabinkamtibmas Sambangi Masjid Jami Alamiin dan Sosialisasikan Program 'AA DEDE PRESISI'"

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 11:02



GIAT SAFARI SHOLAT SUBUH POLSEK NYALINDU  
-7°1'11",106°57'14",2  
26 OKTOBER 2023 04:20

*"Kegiatan Safari Subuh Polsek Nyalindung: Bhabinkamtibmas Sambangi Masjid Jami Alamiin dan Sosialisasikan Program 'AA DEDE PRESISI'"*

Sukabumi, 26 Oktober 2023 - Kp. Ciurug, Ds. Wangunreja, Kec. Nyalindung,

## *Kabupaten Sukabumi*

Pada Kamis, 26 Oktober 2023, sejak pukul 04.20 WIB, Polsek Nyalindung melalui Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd., melaksanakan Kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Alamiin, Kp. Ciurug, Rt 02/6, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta memberikan kesempatan kepada warga masyarakat yang hadir untuk berinteraksi dengan Bhabinkamtibmas. Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan program yang diinstruksikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG."

Program ini mengusung prinsip-prinsip kepolisian yang sangat penting, yaitu Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Melalui program ini, masyarakat diundang untuk memberikan masukan, kritik, dan saran yang konstruktif dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.

Selain itu, kegiatan Safari Subuh ini juga merupakan wujud dari upaya menjalin silaturahmi dengan masyarakat setempat, dengan tujuan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Dalam suasana yang penuh keramahan, warga dapat berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas dan mendiskusikan berbagai masalah yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Diharapkan, kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung akan memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, serta memastikan bahwa wilayah ini tetap aman dan nyaman bagi semua warganya.